

Realizan Prueba Sicologica

Profesionales del Derecho, para optar a la Maestría en Derecho Penal Económico, prueba de conocimiento realizada el 7 de febrero



Al frente, Dr. Reinaldo González, Jefe de la Unidad de Posgrado



Realizan Prueba Psicológica.

Más de cien profesionales del Derecho, realizaron la prueba de conocimiento Sicológica, para efectos de optar a estudiar la Maestría en Derecho Penal Económico; con esta prueba de conocimiento concluye los exámenes realizados. La Maestría está prevista para iniciar el 24 de marzo, según manifestó el Dr. Reinaldo González, Jefe de la Unidad de Posgrado, dicha prueba se realizó el 7 de febrero en el auditorium de la Facultad.